

Presidente de Belarús vota en elecciones parlamentarias

Image not found or type unknown



Lukashenko confirmó que participaría como candidato en las próximas elecciones presidenciales. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 25 feb (RHC) El presidente de Belarús, Aleksánder Lukashenko votó este domingo en las elecciones de los candidatos al Parlamento y a los Concejos locales de Minsk, en el día único de sufragio.

Una nota de la oficina del mandatario destaca que el líder belaruso cumplió tradicionalmente con su deber cívico en el colegio electoral, organizado en la Universidad Estatal de Cultura Física de ese país de Europa Oriental.

“Voto por la profesionalidad y la dedicación al pueblo belaruso”, manifestó el mandatario al ejercer el sufragio.

Lukashenko explicó después que los escenarios de los opositores fugitivos sobre Belarús no son realistas.

El jefe de Estado confirmó que participaría como candidato en las próximas elecciones presidenciales.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/348166-presidente-de-belarus-vota-en-elecciones-parlamentarias>



Radio Habana Cuba